
LR House 45v2 – Retro Revival!

Retro-Revival ... our house 45v2!

In memory of one of our first buildings we created a remake of our house 3 – even more beautiful, 
and technically up to date!!

The house can be integrated in each country. A dreamy tree with flying butterflies gives the 
romantic touch and spends shade. A pool invites you to enjoy the sunset from the beautiful 
terrace. As always, the house is supplied with a complete house control system and also a 
teleportation system is available in each room.

The version 2 (v2) is unfurnished and offers a completely open area on the ground floor, which can 
be furnished in your style. Upstairs are a total of 3 rooms which are accessible through the 
hallway. One room has an extra balcony.
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 No freebies or 10 L$ furniture!! 
Only high quality furniture, some of my own handmade textures so you will not find anywhere 
else!
A special highlight is the hot tub and the massage table in the spa-area.

A few basic details to begin with:
The house and furniture are copyable, modifiable and not transferable.
All scripts are copyable, not modifiable and not transferable.
Notecards are modifiable and copyable but not transferable.

The house is 25x39 meter
Specification of the number of prims:

house completely equipped:  83 Prim 19 Objects

All detailed descriptions of the house, including all features you´ll find on our website:
http://www.lr-script-design.de/manuals/lr-house45-function.pdf

If you cannot wait to see and experience the house, you're welcome to come and rezz it at LR 
Script & Design. The taxi is waiting at your front door:

http://slurl.com/secondlife/Last%20Rescue/175/129/26

For all those who previously would like to have an overview, we have a few pictures to look at:
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The integrated LR homeControl system allows you to lock all of the doors, tint windows, adjust the 
light or use the fireplaces from any room. You can also determine who is allowed to use the access 
list on your home control.

In addition, the house has a teleport system, to reach easily every part of the house.
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We have listed all functions of the house and the furniture in a separate documentation. You can 
load this at: http://www.lr-script-design.de/manuals/lr-house45-function.pdf

Pay attention to the details of the house. There are many things and functions to discover and you 
will find no poseballs in the house! No freebie or 10 L$ furniture … only quality furniture and 
textures!

The taxi driver is already there and waiting to bring you safely to our store and Rezz platform:
http://slurl.com/secondlife/Last%20Rescue/175/129/26

The team of LR Script & Design is looking forward to your visit and would be happy to assist you. 
Nicole McDowell - Moquai Goldsmith

This house was made in collaboration with PDJ Style. Thanks to Patrickdevil Jonson and Jolina 
Naidoo for their support!!
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Retro – Revival - unser Haus 45v2!

In Gedenken an eins unserer ersten Häuser bringen wir euch mit diesem Haus eine Neuauflage des 
Hauses 3 – noch schöner und technisch auf dem neusten Stand!

Das Haus lässt sich wunderbar auf jedes Land integrieren. Ein verträumter Baum der mit 
umherfliegenden Schmetterlingen den romantischen Touch verleiht, ragt vor dem Haus auf und 
bietet Schatten. Ein Pool lädt dazu ein auf der Terrasse den Sonnenuntergang zu geniessen. Wie 
immer wird das Haus mit komplettem Housecontrol-System geliefert und ebenso ein Teleport-
System ist in jedem Raum vorhanden.

Die Version 2 (v2) ist unmöbliert und bietet dir im Erdgeschoss einen komplett offenen Bereich, 
den du nach Lust und Laune möblieren kannst. Im Obergeschoss befinden sich insgesamt 3 Räume 
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die alle durch den Flur zu erreichen sind. Ein Raum verfügt noch über einen zusätzlichen Balkon.

Bei uns werden keine Freebies oder 10L$ Sculpties verwendet! Nur hochwertige Möbel mit zum 
Grossteil eigenen Texturen, die Du sonst nirgendwo finden wirst!

Ein paar Grunddaten gleich zu Beginn:
Das Haus und die Möbel sind kopierbar, bearbeitbar und nicht transferierbar.
Alle Scripte sind kopierbar, nicht bearbeitbar und nicht transferierbar.
Die Konfigurations-Notecards sind bearbeitbar und kopierbar aber nicht transferierbar.

Das Haus ist 25x39 Meter groß 
Einzelaufstellung der Prim:

Haus inkl. o.g. Ausstattung: 83 Prim 19 Objekte

Eine detaillierte Beschreibung des Hauses inkl. aller Funktionen, Animationen und alle Einzelheiten 
zu den Hausteilen und Einrichtungsgegenständen, findest du auf unserer Webseite:
 http://www.lr-script-design.de/manuals/lr-house45-funktionen.pdf

Du kannst es nicht abwarten das Haus „in Echt“ zu sehen? Dann komm in unseren Shop, dort 
kannst Du es Dir auf unserer Rezzplattform ansehen:
http://slurl.com/secondlife/Last%20Rescue/175/129/26

Für alle, die sich gerne vorher noch einen Überblick verschaffen möchten, haben wir noch ein paar 
Bilder zusammengestellt:
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Das in das Haus integrierte LR homeControl System ermöglicht es Dir von jedem Raum aus die 
Türen zu verschließen, Fenster zu verdunkeln, das Licht einzustellen oder die Kamine zu bedienen. 
Ebenso kannst du mit einer Zutrittsliste bestimmen wer Dein homeControl bedienen darf.

Außerdem verfügt das Haus über ein Teleportsystem, mit dem Du ganz leicht jeden Teil des 
Hauses erreichen kannst.

Alle Funktionen des Hauses haben wir Dir in einer separaten Dokumentation zusammengestellt. 
Du findest Sie unter: 
http://www.lr-script-design.de/manuals/lr-house45-funktionen.pdf

Achte auf die Details des Hauses. Es gibt viele Dinge und Funktionen zu entdecken und es gibt 
keinen einzigen Animations-Ball im Haus! Keine Freebie oder 10L$ Möbel nur hochwertige Möbel 
und viele handgefertigte Texturen, die du nur in unseren Gebäuden findest!!
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Nach so vielen detaillierten Beschreibungen, solltest Du jetzt nicht länger warten. Mach Dich auf 
den Weg zu LR Script & Design um das Haus zu entdecken.
Der Taxifahrer ist auch schon wieder da und bringt Dich sicher zu unserem Store und der Rezz-
Plattform:
http://slurl.com/secondlife/Last%20Rescue/175/129/26

Das Team von LR Script & Design freut sich auf Deinen Besuch und steht dir für Fragen gern zur 
Verfügung.
Nicole McDowell – Moquai Goldsmith

Dieses Haus wurde in Zusammenarbeit mit PDJ Style JoNa Design erstellt. Vielen Dank an 
Patrickdevil Jonson und Jolina Naidoo für die tatkräftige Unterstützung!
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